

Luis ruelas

Buenas noches nosotros somos Luis y blanca somos esposos ya desde hace 12 años gracias a Dios y el nos ha bendecido con dos hijos hermosos a los cuales amamos mucho, estamos muy contentos porque es la primera vez que predicamos juntos en fin de semana y eso es un privilegio y honor y una responsabilidad muy grande para nosotros, nos gustaría que antes de comenzar oraremos para que Dios sea el que nos hable este día les parece,

Oramos padre en el nombre de jesus te damos gracias y oramos.....

Blanca

A lo largo de estos 12 años de matrimonio el señor nos ha permitido pasar por muchas situaciones que nos han hecho crecer y madurar, al inicio nuestro matrimonio no era como es hoy, hemos tenido que dejar, que soltar, que confesar , que morir a uno mismo y sobre todo hemos tenido que aprender mucho. Dios sabia el anhelo que teníamos tanto Luis como yo de un día poder juntos hablar a los matrimonios y hoy nos da la oportunidad de hacerlo es por eso que es un privilegio enorme y servimos a un Dios bueno y soberano y confiamos que el hará algo muy lindo esta noche.

Luis ruelas

Acompañándonos en los proyectos personales.

La semana pasada iniciamos una serie titulada: ***Hablemos del Matrimonio***. Estamos analizando el matrimonio de Moisés y Séfora y estamos extrayendo de su historia algunos principios que puede ayudarnos para que nuestro matrimonio funcione bien.

La semana pasada aprendimos quienes son Moisés y Séfora, aprendimos como fue que se conocieron y llegaron a formar una matrimonio. Dijimos que ***Los matrimonios que funcionan, aplican intencionalmente principios que los hacen funcionar.***

Blanca

La semana pasada también repasamos tres principios: 1- **Romper las ataduras del pasado**, porque no podemos aspirar a una relación sana en el presente, con un pasado pendiente. 2- **Servir sin esperar nada a cambio**. Porque si, tu gozo esta en el dar, no en el recibir; cuando no recibes nada a cambio, tu de todas maneras ya tienes tu recompensa. y 3- **Haz que tu relación matrimonial agrande tu mundo**. Porque la persona que amas siempre incluye a mas personas; nunca es solo el, o solo ella. Siempre hay alguien mas en la ecuación: padres, hermanos, amigos etc. Perder eso de vista, es un error; y cerrarnos a esas relaciones es un error peor. Hoy veremos un principio mas: el Acompañamiento. el mensaje de hoy se titula: **Acompañándonos en los proyectos personales.**

Luis ruelas

En el capítulo de la semana pasada, la historia terminó así:

Exodo 2:21-22 **21 Moisés aceptó vivir en casa de aquel hombre; y éste dio a su hija Séfora por mujer a Moisés. 22 Ella le dio a luz un hijo, y él le puso por nombre Gersón, pues dijo: «Forastero soy en tierra ajena.»**

Pareciera un final feliz de una novela romántica. Pero la historia no terminó allí. Un buen día, mientras Moisés realizaba sus actividades económicas, Dios le recordó que dejó un proyecto de juventud el cual Moisés había postergado: el anhelo de ver a su pueblo libre de injusticias. Dios le dijo:

Éxodo 3:7-10 **7 Dijo luego Jehová: —Bien he visto la aflicción de mi pueblo que está en Egipto, y he oído su clamor a causa de sus opresores, pues he conocido sus angustias. 8 Por eso he descendido para librarlos de manos de los egipcios y sacarlos de aquella tierra a una tierra buena y ancha, a una tierra que fluye leche y miel, a los lugares del cananeo, del heteo, del amorreo, del ferezeo, del heveo y del jebuseo. 9 El clamor, pues, de los hijos de Israel ha llegado ante mí, y también he visto la opresión con que los egipcios los oprimen. 10 Ven, por tanto, ahora, y te enviaré al faraón para que saques de Egipto a mi pueblo, a los hijos de Israel.**

Parecía que Moisés tenía una vida estable: una esposa, sus hijos, una buena relación con la familia de su esposa, Y una actividad económica remunerable; y de repente, surge un anhelo, una inquietud, un proyecto que siempre estuvo allí, pero Moisés lo escondió detrás otras cosas.

Moisés no estaba intentando emprender un negocio para volverse rico y darle una mejor vida a su familia. De hecho, para llevar a cabo este proyecto tendría que sacrificar un poco la economía de la casa y el tiempo con la familia; Moisés tendría que regresar a Egipto y dedicarse en cuerpo y alma a una actividad no contemplada en el proyecto familiar. Era una inquietud que al parecer le atañe solo a él. Era una pasión personal algo muy suyo que estuvo en su corazón desde antes de conocer a Séfora, pero que surgió en el momento menos pensado de una forma inesperada.

Hoy veremos que hacer cuando uno de los dos en el matrimonio nos comparte sus proyectos personales.

¿Que haces cuando de repente tu esposa o esposo te abre su corazón y te comparte un anhelo que ha estado por años guardado en su corazón; incluso esta allí desde antes de conocerte? Este anhelo NO significa que van a tener mayores ingresos familiares, NO significa que va a generar mas cenas románticas, ni períodos vacacionales mas largos. Al contrario, parece mas bien como un pasión muy personal; bien podría interpretarse como algo muy de él, o muy de ella y que no tiene nada, o casi nada que ver contigo.

Blanca

Que Le dices a tu esposo o esposa en ese caso:

-¡estas loco déjate de tonteras!

o le dices:

-Animo, échale ganas yo te apoyo desde aquí, bien por ti, yo aquí te espero.

o le dices:

-No entiendo muy bien de que se trata, nunca imaginé que eso estuviera en tu corazón, pero cuenta conmigo. Te acompaño, vamos juntos.

¿Cual de las tres recuestas crees que aporta mas para que el matrimonio funcione bien? Obviamente la tercera verdad, el acompañarlo y ser parte de ese anhelo.

¿Que hizo Séfora? La Biblia no nos da muchos detalles respecto del que dijo, hizo o sintió Sefora cuando Moisés le contó su inquietud, pero la Biblia si dice esto:

Exodo 4:18-20 **20** *Entonces Moisés tomó a su mujer y a sus hijos, los puso sobre un asno y volvió a la tierra de Egipto. Tomó también Moisés la vara de Dios en su mano.*

De este fragmento entendemos que Moisés incluyó a su familia en las inquietudes de su corazón. También podríamos decir que la familia de Moisés participó con él en sus proyectos personales. Y de todo esto se desprende la verdad del día de hoy:

Los matrimonios que se acompañan en los anhelos personales funcionan mejor que los que no lo hacen.

La palabra clave aquí es **Acompañar**. El matrimonio se trata de acompañarnos en la vida, de caminar juntos en las distintas etapas y situaciones. Los matrimonios que entienden eso y se hacen compañía funcionan mejor que los que no lo hacen.

LUIS RUELAS

NORMALMENTE SIEMPRE ESTA ESTE DILEMA ENTRE LOS MATRIMONIOS ACERCA DE LOS ROLES DE CADA UNO HECHANDOSE EN CARA LO QUE HACE UNO Y LO QUE NO HACE EL OTRO

MANDAR A VER EL VIDEO

VIDEO

Que tal el video, esa es la realidad para muchos matrimonios, viven devaluando el rol o las funciones del otro, y eso solo trae heridas y algunas de por vida al corazón.

Entonces surge la siguiente pregunta

¿Como podemos acompañarnos en los proyectos personales?

Tenemos tres respuestas a esto.

1.-No te burles.

Si tu esposo o esposa te abre su corazón y te platica un sueño, o una inquietud, o un anhelo personal y tu te burlas, o lo menosprecias, quizá nunca mas vuelva contarte algo que hay en el.

El menosprecio inhibe la creatividad, apaga el espíritu y levanta una barrera entre tu y tu cónyuge. Y si es un menosprecio hacia un anhelo personal el impacto es mayor, porque compartir una anhelo personal es algo muy íntimo.

La burla hiere, y si la burla va dirigida a proyectos personales o sueños del corazón que tu has creído que Dios puso en ti, hiere mas. Mira lo que dice la Biblia:

Salmo 42:10 10 Mortal agonía me penetra hasta los huesos ante la burla de mis adversarios, mientras me echan en cara a todas horas: «¿Dónde está tu Dios?»

Si la burla de un adversario representa una mortal agonía y penetra hasta los huesos, imagínate lo que provocaría la burla y el menosprecio de tu esposo o esposa.

Luis ruelas

Saben hace dos años empece a entrenar para hacer triatlón, a los tres meses escuche acerca del IRONMAN que es una competencia para deportistas de alto rendimiento y decidi que lo haría, era un gran reto en muchos sentidos, y recuerdo que cuando llegue y le comparti a blanca este anhelo me dijo sale yo te apoyo nomas llévame a monterrey contigo.

Foto del antes y después

Creo que en este ejemplo que les platica Luis una de las cosas que me hicieron apoyarlo no solo en esto en muchas locuras que se le ocurren, es saber que eso lo hace feliz y he entendido que a mi me conviene y me ayuda que el sea feliz. Asi de sencillo ver mas alla de nuestro egoísmo o necesidades y pensar un poquito en lo que el otro disfruta y creo que aplica en todas las áreas.

Blanca

Entonces siguiendo con nuestra tema

¿Como podemos acompañarnos en los proyectos personales?

2.-Échale porras.

Una porra es una expresión verbal de ánimo que impulsa a seguir cuando faltan las fuerzas.

A veces no tenemos consciencia del poder que tienen nuestras palabras en el ánimo de los que amamos. Pero la Biblia nos permite descubrirlo. por ejemplo, la Biblia dice:

Santiago 3:5-6NVI 5 Así también la lengua es un miembro muy pequeño del cuerpo, pero hace alarde de grandes hazañas. ¡Imagínense qué gran bosque se incendia con tan pequeña chispa! 6 También la lengua es un fuego, un mundo de maldad. Siendo uno de nuestros órganos, contamina todo el cuerpo y, encendida por el infierno, prende a su vez fuego a todo el curso de la vida.

Aquí, el Apóstol Santiago nos deja ver que la lengua, es decir lo que decimos a las personas tiene poder para que logre grandes hazañas, o para que se quemé todo el potencial.

Si tu esposo o esposa tiene una pasión y la esta viviendo, ya sea por el ministerio, o por la música, por algún deporte, o por algún Hobbie, Tus palabras lo pueden animar para logre grandes hazañas, o lo pueden apagar para que jamás vuelva a intentarlo. Lo que nos toca a nosotros es animar, echar porras nuestra esposa o esposo en sus proyectos personales.

Por otro lado, en el asunto de los proyectos personales, siempre llegan rachas de desánimo. A veces es el cansancio, a veces son los cortos resultados, a veces es el mismo estado depresivo de los melancólicos, cuando veas que tu esposo o esposa esta en nivel anímico bajo, que debes hacer? échale porras.

Fotos hechale porras

la Biblia dice:

Isaías 35:4 4 Decid a los de corazón apocado: «¡Esforzaos, no temáis! He aquí que vuestro Dios viene con retribución, con pago; Dios mismo vendrá y os salvará.»

Aquí mismo la Biblia nos deja ver que si nuestro compañero trae un corazón apocado, temeroso, o disminuido, debemos darle ánimo

verbalmente. debemos echarle porras. Y decirle esfuérate, échale ganas. no tengas miedo, Dios viene y te salva. ¿que es eso? es ánimo directo a la vena.

Por ejemplo como veian en las fotos he tenido que ser su porra en muchas ocasiones , porque no solo ha hecho ironman, también juega futbol los domingos, ha corrido maratones, ha surfado, y siempre he decidido ser yo quien eleve su espíritu y sueñe con el, en vez permitir que sea alguien mas en quien el encuentre ese apoyo y abrir puertas para otras situaciones.

En el ámbito laboral también me ha tocado ser su porra cuando ha tenido que emprender un nuevo proyecto, aun sabiendo que eso implica que ,mi carga en casa con los niños será mayor, vendrán periodos de estrés, de retos económicos , sin embargo descanso en que es Dios quien lo esta dirigiendo y lo que hago desde mi trinchera es apoyar y orar por el.

Debes tener en claro que el fan mas fiel, la mejor porrista debes ser tu, porque si tu no lo eres inevitablemente alguien mas lo será, aun cuando pienses quien podría elogiar a mi esposo, creeme siempre hay alguien que puede ver lo que quizá tu no estas viendo.

Por ejemplo también cuando blanca quizo meterse a estudiar repostería maquillar etc

Luis ruelas

Por ultimo

¿Como podemos acompañarnos en los proyectos personales?

3.-.-Camina a su lado.

Cuando tenemos una inquietud o un proyecto, es de suma importancia que las personas que amamos caminen a nuestro lado. Y lo opuesto, es un peso muy difícil de soportar.

Si tu esposo o esposa te comparte una inquietud, camina a su lado mientras lo alcanza. Tal vez no estás en condiciones de entrarle al cien junto con el o ella, pero dentro de tus posibilidades camina a su lado. Que no se sienta solo o sola en el proyecto.

Cuando una persona tiene un proyecto, o una inquietud personal y no encuentra compañía en su cónyuge, experimenta una soledad muy profunda. Porque un sueño personal es algo muy íntimo que a veces se

requiere de mucho valor para compartirlo, y por mucho tiempo se conserva en secreto dentro del corazón. Muchos proyectos se escoden dentro de las tinieblas de la soledad antes de salir a la luz.

Debemos recordar que el matrimonio fue la respuesta de Dios a la desgracia de la soledad. Entre otras cosas, para que el esposo, o la esposa se respalden en las grandes tareas de la vida. la Biblia dice:

Génesis 2:28 18 Después dijo Jehová Dios: «No es bueno que el hombre esté solo: le haré ayuda idónea para él.»

Cuando uno de los dos en la pareja se siente profundamente solo por no tener el acompañamiento de su cónyuge; Satanás, al saber que estas vulnerable, provee compañía para mitigar esa soledad. Eso abre la puerta a la infidelidad.

Porque mientras en casa se burlan o menosprecian el proyecto, fuera de casa hay alguien que halaga las buenas intenciones del corazón. Y como ese proyecto es algo tan íntimo, recibir un elogio, enciende el alma y revitaliza el espíritu.

Por eso, es importante que sea el esposo o la esposa el mas fiel compañero en los proyectos de su cónyuge.

Saben a lo largo de nuestro matrimonio Dios nos ha retado a tomar decisiones drásticas y radicales en nuestra vida, recuerdo una de las primeras veces que venimos a amor y libertad, teníamos poquito de conocer al señor y de habernos bautizado y recuerdo que en una predica Eddie hizo un llamado y mi esposo respondió y pasó aquí al frente, lo vi quebrantarse y me preguntaba que tenía como Dios le había hablado , cuando bajamos por esas escaleras me dice Luis blanca Dios me reto a dejar ese trabajo que no lo honra , voy a renunciar mañana mismo a mi trabajo, si te platico un poco el contexto de nuestra situación en ese momento , su trabajo representaba mucha estabilidad económica para nosotros , es más me atrevo a decir que era la única fuente de ingreso ya que teníamos poco de haber abierto el negocio y no redituaba aún mucho , teníamos a mariana pequeña y tu sabes los gastos que pueden representar los niños pequeños , mi respuesta ante lo que el me dijo fue esta bien si Dios te lo está pidiendo entrégale ese trabajo yo te apoyo , saben para muchos que estaban a nuestro alrededor eso era una locura hubo gente que le decía no manches lo que diera yo por un trabajo así , no sabes lo que estás haciendo. Pero era todo lo contrario sabíamos que si obedecíamos al señor todo estaría bien y en eso confiamos , quiero con esto decirte que yo tuve la opción de o apoyarlo o burlarme y decirle

queeee estás loco no manches no ves nuestra situación que falta de criterio mil cosas como esa y marcar su corazón para siempre y el pensar la próxima vez que Dios me rete o me hable acerca de hacer algo mejor me lo cayó y simplemente no se lo comparto . Cuánto habría perdido yo y mi familia , hoy podemos ver la fidelidad de Dios en esa decisión que tomamos confiando en el .

Este punto de caminar a su lado es muy importante que tengamos cuidado porque surge una tensión entre la vocación personal de cada uno de los esposos y el matrimonio, y tenemos que tener en cuenta que muchas veces esa tensión no la vamos a eliminar pero si tenemos que saberla manejar, tienes que saber que cada uno esta luchando y tienes que identificar que el no es tu enemigo, si no tu complemento.

Por ejemplo en nuestro caso, la vocación de Luis son los negocios, y mi vocación es la maternidad, el tener los dos diferentes ocupaciones, puede traer tensión a nuestra relación de pareja, por a veces la falta de tiempos, la sobrecarga de estrés, de casancio y muchas cosas mas que si permitimos pueden llegar a afectarnos a nivel matrimonial, sin embargo nosotros hemos decido manejar esa tensión desde el punto de vista bíblico, entendiendo que lo que hace cada uno es un llamado divino, que es una etapa y pasará, y valorando lo que cada uno hace en lo individual. Porque lo que Luis hace en el ámbito de los negocios trae beneficios a nuestra familia, y lo que yo hago en mi rol como mama trae bienestar emocional al hogar.

Ambos hemos tenido que renunciar a cosas que nos gustan porque hemos entendido que el llamado de Dios es mas importante, en mi caso la maternidad y en su caso los negocios, quizá Luis quisiera estar dirigiendo una escuelita de futbol por ejemplo o yo quisiera tener mi cafetería , sin embargo entendimos que Dios tiene sus tiempos y descansamos en esa verdad.

Hemos aprendido también que lo que hace cada uno desde su posición, la posición que el señor nos ha dado en esta familia importa mucho, Dios nos ha enseñado a valorar cada esfuerzo que hace el uno y el otro, yo no podría jamas hacer lo que el hace dirigiendo lo que el señor le ha confiado, porque es a el quien ha dotado con dones y talentos para llevar acabo su propósito en esta tierra, y yo como sefora mujer de Dios no quiero ser quien estorbe a tan hermoso sueño nacido en el corazón de Dios para mi esposo, por otro lado Dios pensó desde la eternidad yo seria mama y esposa, y desde pequeña fue trabajando en mi y dotándome también de ciertos dones para llevar a cabo tan especial misión, asi es que esto es

básico, valorar lo que cada uno hace en lo individual, acompañarse y soñar juntos es posible cuando se hacen acuerdos y ese proyecto precioso llamado matrimonio toma sentido y se convierte en aquello que Dios pensó para tu matrimonio y el mio.

Luis comentarios finales del punto

llamar al grupo de alabanza.

Hoy aprendimos un principio muy importante para que el matrimonio funcione: el hacernos compañía en los proyectos personales. ¿Como podemos acompañarnos el uno al otro? ***no te burles, camina a su lado, échale porras.***

Luis ruelas conclusión

Luis invita a cantar

Blanca comentarios finales de la conclusión

Acompañar a nuestro esposo es una decisión diaria, entendí que mi rol como mama y esposa es un llamado divino, que desde niña cuando jugaba a las muñecas y me convertia en su mama , ya desde ahí Dios estaba puliéndome, trabajando en mi, dándome una visión de lo que el quería para mi, en una ocasion fue una mujer a mi casa amiga de mi mama que me conoce desde niña, y de repente me dice blanquita ven te quiero decir algo, quiero decirte que me da gusto ver que hayas logrado lo que anhelas para ti un esposo, una familia, un hogar, tu soñabas con esto de niña y siento un gozo enorme ver que ahora lo tengas, solo pude dar gracias a Dios en ese momento y decir hasta aquí Dios ha sido bueno, la gloria y honra para el, porque un dia toco mi corazón, porque un dia me hizo entender que la mujer sabia edifica su hogar y que si bien en muchas ocasiones he fallado como esposa, como madre, ahí esta el para consolarme, para enseñarme , para darme dirección y renovar mis fuerzas,

porque el es la fuente de amor, el es mi consolador, mi pronta ayuda y que mientras el este en mi vida nada me faltara y el proveerá y dotara de todo lo que yo necesite. Gracias Jesus por lo que has hablado esta tarde, gracias porque nos enseñas que podemos cumplir nuestro propósito y que tu padre tomas en cuenta cada uno de nuestros esfuerzos. te amo y gracias a ti soy lo que ahora soy una mujer enamorada de su Dios y apasionada por su familia.

Luis ruelas ministrar al final

Oración para aceptar a cristo

Orar por los matrimonios de La CONGRE